



燐々

最後の授業参観・懇談会お世話になりました！

3月4日（火）に、本年度最後の授業参観・懇談会が行われました。雨上がりの午後からの授業参観でしたが、多くの保護者の皆様にご参加いただき、誠にありがとうございました。授業では、1年生はお話を劇と歌で発表する「くじらぐも」。2年生は成長してきた自分ことを振り返っての発表する「あしたへジャンプ」。3年生は班で企画・運営し、これまで学んできた成果を発表する「思い出発表会」。4年生はこれまでの感謝と成長を伝える「10歳を祝う会」。5年生は友だちと意見を交流しながら芸術作品を鑑賞する「作品の世界に入りこんで」。6年生は菊陽町の未来をより良くするために意見を発表する「町の未来発表会」と、各学年の子どもたちが、学習面や生活面でこの一年で成長した姿を見せてくれました。今年度も、学校に登校する日は残り10日をきました。最後まで元気に登校してほしいです。



「6年生ありがとうの会」で6年生に感謝の気持ちを伝えました。

3月6日（木）に、6年生ありがとうの会とお別れ遠足が行われました。ありがとうの会は体育館で行われ、6年生は入学式と同じ入場曲「さんぽ」の音楽に合わせて、元気に入場してきました。まずは、学年ごとの発表があり、6年生に対する感謝の言葉、歌や演奏、クイズやダンス、手紙やメダルなどの贈り物がありました。どの学年も6年生への感謝がたくさん詰まっていて、6年生のかっこいい姿に憧れを抱いているのがわかりました。6年生からも、お礼の漫才とメッセージがあり、笑わせるところと真面目なところを合わせた発表でした。レクリエーションでは、自己紹介じゅんけん列車と円盤体操を、全校児童で行いました。



その後、元気の森公園までお別れ遠足に出発しました。公園に到着すると、縦割り班ごとに分かれて、お弁当を食べました。その後の自由時間も、縦割り班で縄跳びをしたり、鬼ごっこをしたりと、1年生から6年生まで交流することができました。卒業を前に、楽しい思い出をつくることができました。



令和7年度主な4月の予定

4月 8日（火）就任式・始業式

4月 21日（月）～23日（水）家庭確認

4月 9日（水）入学式

4月 17日（木）授業参観・懇談会・PTA総会（午前）

※現時点での予定です。変更した場合は、ご連絡いたします。